



Boletín Núm.14/19  
Guadalajara, Jalisco, 20 de febrero de 2019

### **Fue inaugurado el Primer Foro Voluntariado “Vocación personal, obligación social y elección de vida”**

Esta actividad que organizan el Hospital Civil de Guadalajara y Corporativa de Fundaciones, AC, forma parte de las actividades del XXI Congreso Internacional Avances en Medicina. En el arranque de este foro estuvieron presentes el titular de esta defensoría, Alfonso Hernández Barrón, y representantes de diversos organismos de voluntariado.

En su intervención, Esther Cisneros, presidenta del Voluntariado del Hospital Civil, dijo que hoy, más que nunca, cuando hay conflictos, violencias, pobreza, familias disfuncionales, crisis alimentaria y deterioro del medio ambiente, en todos los niveles el incumplimiento de los más elementales preceptos de los derechos humanos, la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible considera el voluntariado como vehículo fundamental para el logro de sus objetivos a través de acciones concretas que las naciones deben adoptar.

El titular de la CEDHJ, Alfonso Hernández Barrón, reconoció el arduo trabajo del organismo que preside Cisneros Quirarte, y dijo que “el voluntariado permite sensibilizarse sobre contextos de vida que impactan y que duelen, lo cual ayuda a sacar lo mejor del ser humano, con nuevos valores, convirtiéndolos en protagonistas de una historia de lucha y cambio social, para construir una sociedad más justa y democrática con la finalidad de visibilizar a los invisibles y darle voz a las minorías, buscando dignificar la vida de todos y todas.”

“Nos encontramos en un mundo de contradicciones en donde la sociedad todos los días converge con una multiplicidad de ideas, sentimientos y acciones, las cuales, lamentablemente, han visibilizado con mayor fuerza lo destructivo que puede llegar a ser el ser humano, pero en esta obscuridad tenemos la oportunidad de abrir los ojos a realidades envueltas en desigualdades, despertando iniciativas de solidaridad y compromiso social”, expresó Hernández Barrón.

Por su parte, el director del Hospital Civil, Héctor Raúl Pérez Gómez, destacó el trabajo del voluntariado en el mundo para mitigar los problemas que aquejan a buena parte del mundo por la falta de valores fundamentales.

Añadió que el trabajo de buena voluntad se vive día a día con 200 grupos de voluntariado que hacen que ocurra un milagro cotidiano: 3 mil 500 personas que acompañan a sus familiares pacientes cuentan con los tres alimentos de calidad al día, los 365 días del año, y que además puedan descansar en condiciones dignas, y que incluso puedan obtener los insumos médicos de manera oportuna. Ese milagro cotidiano es por la entrega que ha tenido el voluntariado a lo largo de los años para nuestra institución.

David Pérez Rulfo se dirigió al padre Solalinde y le solicitó su intervención con el gobierno federal para que no se eliminen los apoyos a los organismos de la sociedad civil y los ayude a visibilizarlos en todo el país. Destacó además el valor de hombres y mujeres, quienes desinteresadamente trabajan por los demás.

En este acto estuvieron presentes Ángel Nuño Bonales, director de Promoción de la Salud, de la Secretaría de Salud Jalisco, con la representación del gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez; Miguel Ángel Andrade, director de los Servicios Médicos Municipales, quien representó al presidente municipal de Guadalajara, Ismael del Toro.



También se tuvo la presencia del padre Alejandro Solalinde, director del albergue Hermanos en el Camino; Jackeline García Collin, directora del Centro de Investigaciones Sociedad Civil, AC; Benjamín Becerra Rodríguez, director del Antiguo Hospital Civil de Guadalajara Fray Antonio Alcalde; Martín Francisco Preciado Figueroa, director del Nuevo Hospital Civil de Guadalajara Juan I. Menchaca; Martín Gómez Lara, presidente del XXI Congreso Internacional Avances en Medicina, además de representantes del Comité del Voluntariado, organismo asistencial de Guadalajara; la Fundación Voluntarias contra el Cáncer, el sistema DIF de la zona metropolitana y otras organizaciones civiles.

○○○